



新しい年を迎える園にも穏やかな一月の時間が流れています。年末年始をご家庭で過ごしたこどもたちは、少し誇らしげな表情や、安心した様子で登園してきました。一人一人のいろんな経験が、心の中で静かに育っていることを感じます。

今年は午年。馬が大地を感じながらのびのびと走り、歩みを重ねていくように、こどもたちも遊びや生活の中で様々な経験を積み重ねながら、仲間とともに、自分らしく成長していってほしいと願っています。

一月九日には鏡開きとお正月あそびを予定しています。こま回しや羽根つきには「一年を元気に過ごせますように」「夢中になつて遊び、心も体も健やかに育ちますように」という昔からの願いが込められています。一年の始まりを笑顔で迎え、こどもたちの笑い声が広がる時間を大切にしていきたいですね。

こどもたちの成長は、何気ないしぐさや言葉の中にそっと現れます。その一つ一つを大切に受け止め、小さな成長を保護者の皆さんと共に喜び合っていきたいと思います。

本年もどうぞよろしくお願ひいたします。園長

◆ 入園おめでとう◆

ひよひよ組 □□□ □□□ちゃん よろしくお願ひします 😊

◆ おたのしみかいの感想です ◆



先日はおたのしみかいありがとうございました 😊 朝から珍しく緊張しているのが伝わってきて、親もドキドキしていました、！！

いざ本番では大きな声でセリフを言えて、バターの注文もバッチャリ 👍 ❤ カンペキのうきぎさんですと感動していました 🎉

すごかったよ、頑張ったねといっぱいホメホメするとニコッと嬉しそうに、安心したような顔をしていました♪ 😊 先生方も準備等々大変だったと思いますが、ありがとうございました 😊 (くじら組保護者)

おたのしみかいお疲れ様でした！

まず、ひとりで立てていることに感動 😊 最初から感動で涙が出そうで耐えていましたが途中からは号泣でした 😢 ぞうさんみんな声も大きくてセリフもしっかり言えていてすごく素敵なお劇でした 🌟🌟🌟 先生方もありがとうございました！ (ぞう組保護者)

おたのしみかいお疲れ様でした！たくさん準備してくださいました先生方がありがとうございました 😊 みんなの一生懸命な姿、終始感動でした…最後の歌でもう泣いてしまいました 🎉 もう最後かあ。。。早いですね 🎉 みんなと過ごせる時間は決まっているから残りの時間もたくさん思い出作ってねと伝えました 😊 (きょうりゅう組保護者)

1月の予定

- 9日 (金) 鏡開き・お正月あそび
- 13日 (火) 交通安全教室
- 16日 (金) なかよしの日 (以上児)
- 23日 (金) 誕生会
- 30日 (金) 避難訓練 (大津波訓練)
- 2月3日 (月) 節分

大津波避難訓練があります！

30日(金)大津波を想定した避難訓練を行います。地震訓練後、素早く防寒着に着替えて、商業高校の門まで避難します。冬道での避難方法を検討し行います。また冬の身支度は時間がかかりますが、自分の身を守るためにも、自分でできる力についていきたいと思います。避難が終りましたら一斉送信メールで、訓練終了のメールを送信します。メールの確認のご協力をお願い致します。



お知らせ

★1月から□□□□先生が入りました。
よろしくお願ひします。

★□□□□先生ですが、都合により12月いっぱいで退職となりました。